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博尔特声明：再战200米和接力
据新华社电 28日晚，制造了大邱田径

世锦赛最大奇闻的博尔特郁闷异常，既没有
召开新闻发布会，也没有接受任何人采访。
睡了一觉后，巨人恢复了平静，写了一份书面
声明，摘要如下：

首先，我要向我的队友布莱克和其他获
得奖牌的选手表示祝贺。当然，我对因抢跑
而失去卫冕百米冠军的机会感到非常沮丧。
我在预赛和半决赛中感觉非常棒，很有信心
在决赛中跑出好成绩。我非常努力地为这次
锦标赛作准备，状态相当好。

现在，我想忘掉抢跑这件事，我必须要向
前看。我需要几天时间调整，然后准备参加周
五（9月2日）的200米比赛。之后，我准备参加
4×100米接力。这次大赛后，我还将参加几次
比赛。我知道我现在状态很好，我要全力把
200米跑好。最后，我感谢所有祝福我的人，我
在200米比赛中一定会让你们为我感到骄傲。

足坛反赌案10.1前必结案
杨一民邵文忠涉案恐达千万
拖了两年之久的足坛反赌扫黑案，终于

要开庭了。据媒体披露，因为高院要求反赌
案必须在十一之前结案，因此案件必定将于
9月份开庭。据悉，谢亚龙、南勇等足协官员
很有可能已经被定性为国家公职人员。这样
一来，量刑会比普通群众高出很多。但是这
样定性也有一个很坏的后果就是，国际足联
有可能会因此认定中国足协不是一个民间组
织，可能会招来国际足联的追加处罚。

而大众关心的各大官员涉案金额的问
题，据披露，杨一民和邵文忠二人的涉案金额
最高，最高可能达千万，至于谢亚龙则涉案金
额相对较少，不过百万。在其他人员中，陆俊
涉案金额也比较多，李东生则是所有人中涉
案金额最少的，极有可能不过十万。 柳兰亭

T型台诞生“马拉松之星”
本报讯 2011 新丝路河南模特大赛暨

郑开马拉松之星评选活动总决赛上周六在省
体育场秀台时尚俱乐部结束，最终来自漯河
的王瑞君凭借其阳光、健康的形象和出色的
舞台表现，从众多选手中脱颖而出，摘取“马
拉松之星”桂冠，另外四名选手：裴优、王洁、
李钰冰和刘琳则当选为“马拉松时尚丽人”。

据郑开马拉松组委会介绍，在大赛中获奖
的5位选手，将会积极参与到明年郑开马拉松
赛事的各种公益宣传活动中。此外，组委会届
时还将邀请所有参加本次新丝路模特大赛决
赛的选手参与明年的郑开马拉松赛事，在赛
场上为参赛运动员加油助威，也为大赛平添
一道亮丽的风景线。 晚报首席记者 郭韬略

【焦点】 完善细节伦敦再创辉煌
年初，刘翔突然宣布弃用使用了 12年的八步上栏技

术，改练七步上栏。消息一出，举世哗然，外界用“七上八
下”来形象地形容着刘翔技术的改变，也从一个侧面体现
出对其前景的担忧。然而，刘翔则用成绩一次次打消着
人们的顾虑。可以说自从 5月的上海钻石联赛七步首秀
至今，新技术伴随着刘翔一路狂飙。

尽管新技术为刘翔赢得了许多辉煌，但毕竟七步上
栏他只运用了半年时间。世锦赛前，中国田径队总教练
冯树勇就坦言，刘翔目前的起跑还没达到过去八步时的
最好状态。有专家分析，刘翔的技术调整可以为他带来
0.05 秒到 0.1 秒的成绩提高，而刘翔则盼望能提升得更
多。想必有了此前一系列赛事积累下来的经验和信心，
在伦敦奥运会上，中国飞人将更加势不可挡。 阿希

【微议】 刘翔确实够大气
央视杨健：这是一场足够精彩的比赛，在这样的比

赛当中，所有人都是胜者！我们更期待伦敦奥运的终极
决战！

刘建宏: 今天的比赛为明年的伦敦奥运会预设了诸
多悬念。不管怎么样，我们都要向刘翔致敬，超越胜负，
重新飞翔，是大英雄！

新华社记者杨明: 刘翔没招谁，没惹谁，世界冠军本来
可以到手，却不幸中了罗伯斯的损数，真是比窦娥还冤。

Candy_小康：恕我以小人之心度君子之腹，我认为
罗伯斯就是干扰到了刘翔的正常比赛。

杨毅：有的比赛赢了，但你知道那是运气，赢了照样
没底;有的比赛输了，但让你知道你有实力，失败并不可
怕。刘翔，看上去能够重新飞翔。 新华

1459 天，刘翔再次站到了田径世
锦赛男子 110 米栏的决赛赛场。虽然
在大邱，未能像4年前在大阪世锦赛那
样最终登上最高领奖台，但一枚银牌
和值得玩味的比赛过程让我们对翔飞
人在2012年伦敦奥运会上的表现充满
了期待，如果说 1106 天之前刘翔在北
京鸟巢体育场的意外伤退惊诧世人，
那么如今中国飞人已经重新站立起
来，完全做好了在伦敦翱翔的准备！

2008 年 北京奥运会因伤退赛以
来，刘翔陷入了运动生涯的最低谷。
漫长的治疗和恢复期间，他经历了质
疑、嘲讽、不解以及背叛，伤愈复出后
成绩也一落千丈。与此同时在赛场之
外，刘翔的商业代言身价每况愈下。
一时之间，“刘翔时代结束了”的说法
几乎成为共识，即使最乐观的人也对
他重新崛起失去了信心，但是刘翔和
教练孙海平并未放弃。

2010年下旬，刘翔前往美国治疗脚
伤，取得了非常不错的效果。在去年年
底的广州亚运会上，刘翔的表现令人耳
目一新，最终以13秒09的好成绩夺冠，
不仅连续第三次打破了赛会纪录，并且
成为亚运会历史上第一位三夺110米栏
冠军的选手。除了骄人的成绩，我们又
见到了记忆中翔飞人行云流水的攻栏。

刘翔在广州亚运会后立即投入到冬

训中，并且首次尝试了七步上栏的新技
术。摒弃自己使用了10多年的八步上
栏，中国飞人进行了一次大胆的尝试，最
终的结果也证明刘翔的选择没有错。5
月份的钻石联赛上海站，刘翔以13秒07
拔得头筹。随后的尤金站，刘翔又将成
绩提高到了13秒00。昨天的世锦赛决
赛，刘翔本有希望夺得个人第二次世锦
赛冠军，但是他却在最后关头与罗伯斯
出现碰撞，中国飞人最终屈居亚军。

展望一年之后的伦敦奥运会，即
将步入而立之年的刘翔依然是夺冠的
最大热门。从目前的情况来看，刘翔
的成绩仍然有望提高，毕竟他现在刚
刚从伤病中完全恢复出来，同时也处
在新技术的磨合期。而且，年龄的增
加也会使得刘翔更加成熟，世界上不
少优秀运动员都是老而弥坚，包括昔
日的阿兰·约翰逊和阿诺德等。

放眼当今男子110米栏领域，刘翔
的对手仍然是罗伯斯。本次世锦赛决
赛，刘翔的失利令人非常遗憾，可以说
他并没有真正被罗伯斯打败。若不是
最后的碰撞，或许昨天站在最高领奖
台上的就是刘翔。明年的伦敦奥运开
始之前，刘翔最需要的是时间和外界
宽松的环境，从哪里跌倒就从哪里爬
起来，中国飞人有望在伦敦重新回到
世界最巅峰。 小易

14591459天后摘银不逊大阪世锦赛夺金天后摘银不逊大阪世锦赛夺金

翔迷们期待翔迷们期待
明年伦敦hold住全场有木有啊！


